

Titulaire d'un poste de EC-06 depuis plus d'une décennie, j'ai d'abord été employée par le ministère de la Santé et par Emploi et Développement social, et je travaille désormais pour Services aux Autochtones Canada. Je m'attends à ce qu'au cours des trois prochaines années, notre syndicat ait à faire face à de nombreux changements. Je soupçonne qu'un nouveau plan de réduction du déficit est en préparation; je pense qu'on assistera, au fur et à mesure que des rénovations seront entreprises, à une transition du travail hybride vers davantage d'heures de travail au bureau et que l'employeur exigera une augmentation de la productivité tout en offrant moins de soutien pour y parvenir. Je pense aussi que notre syndicat manque de personnel et qu'il doit se doter d'un plus grand nombre d'agent des griefs pour s'attaquer aux difficultés que vivent nos membres. J'entends me battre pour nos membres et pour qu'on réponde à leurs besoins.

J'ai obtenu un doctorat en sciences politiques de l'Université de la Colombie-Britannique. J'ai aussi été présidente d'une organisation sans but lucratif et je comprends comment doivent fonctionner les organisations de la société civile pour être efficaces. Pendant mes études universitaires, j'ai été membre du comité exécutif de notre syndicat des auxiliaires à l'enseignement, la section locale 2278 du Syndicat canadien de la fonction publique. J'ai assumé la coprésidence du comité de mobilisation des membres et la présidence du comité des griefs. J'ai assisté aux réunions de l'ACEP auxquelles j'ai participé en qualité de membre. Je crois avoir les compétences et l'expérience pertinentes pour apporter une véritable contribution et aider notre syndicat à mieux servir ses membres.

Je suis fière d'appartenir à la fonction publique et je me réjouis que l'ACEP soit une organisation professionnelle. Je pense toutefois qu'elle pourrait produire de meilleurs résultats pour ses membres.

N'hésitez pas à m'écrire pour me poser vos questions :

Carey.anne.hill@gmail.com